



El equipo femenino del Vino Doña Berenguela BM Bolaños posa en el centro de la pista del pabellón Macarena Aguilar

## Ambos equipos han hecho historia al clasificarse en la misma temporada para la fase de ascenso a la Liga Iberdrola. Para las pozoleñas, campeonas de grupo, es la primera vez, mientras que para las bolañegas es la tercera en los últimos cuatro años

**E**l balonmano ciudarrealeno femenino vive un momento muy dulce gracias al Soliss BM Pozuelo y al Vino Doña Berenguela BM Bolaños. Por primera vez en la historia, ambos equipos disputarán en la misma temporada la fase de ascenso a la Liga Guerreras Iberdrola, la máxima categoría por la que pujarán próximamente después de cuajar una excelente liga regular. Con ello, además, los dos provinciales se han asegurado su participación el curso que viene en la nueva División de Oro, creada tras la reestructuración y que será la Segunda división. Eso sí, ahora el sueño de todos por la localidad pozoleña y por la bolañega es poder jugar en la Primera.

Para el Soliss BM Pozuelo será la primera vez que compita en esta fase de ascenso. Las 'Espartanas',

como así son conocidas, ya avisaban en los últimos años de sus posibilidades quedándose muy cerca, pero no terminaban por muy poco de meterse en las dos primeras posiciones de su grupo de Plata. Ahora, en este curso 2021/22, no solo lo han logrado, sino que lo han hecho como campeonas, firmando unos espectaculares números: 47 puntos de 52 posibles, con 23 victorias, un empate y solo dos derrotas en los 26 encuentros disputados. Ahí es nada.

“Para nosotras entrar en esta fase de ascenso es algo histórico, algo que ni soñábamos cuando empezábamos”, sentencia Eusebio Angulo, el entrenador del equipo y a la vez el presidente del BM Pozuelo.

Angulo tiene claro que “esto no es fruto del trabajo de un año, sino de muchos. Es algo muy bonito,

algo soñado por toda la gente que ha trabajado en este club, desde las jugadoras que empezaron hasta las de ahora y todos los que han luchado por este escudo”, asegura, a la vez que recuerda “lo emocionados que estábamos cuando conseguimos entrar en la fase”.

El técnico también cuenta cómo los aficionados y la gente de Pozuelo de Calatrava “me paraban y me preguntaban estos últimos meses cuántos puntos nos quedaban para lograrlo, al hacerlo fue como quitarte una losa de encima”. Por ello, se muestra muy orgulloso de la ilusión por su equipo que se vive en la localidad: “Todos están muy contentos, así como los niños y niñas de nuestra cantera”.

Con ese objetivo cumplido, ahora llegará la fase de ascenso para las pozoleñas, con una primera eliminatoria ante el Grafometal La Rioja. “Será difícil,